

DHAG-Aktivitäten im Südwestdeutschen Raum

(von Antje Graf -Text- und Eckhard Stemmler -Foto-)



Am **26.06.04** trafen sich die **Regionalgruppe Stuttgart** und die **Regionalgruppe Schwarzwald-Alb-Bodensee** um 11 Uhr in Konstanz. Wir waren 17 Personen und genossen das schöne Wetter. Wir saßen zuerst auf der Hafenterasse und stärkten uns. Dann fuhr unsere Gruppe mit dem Bodenseedampfer nach Meersburg.

Es waren genügend Begleitpersonen dabei, sodaß es kein Problem mit

den Rollstühlen war.

Dort schlenderten wir an der Strandpromenade entlang, und machten einen kurzen Halt in einem Cafe. Nach ca. 2 Stunden begaben wir uns wieder auf das Schiff nach Konstanz.



Zum Abschluß ging unsere Gruppe in ein Cafe am Konstanzer Bahnhof, um uns bis zur Zugabfahrt noch ein wenig zu unterhalten. So um 17.30 Uhr war Aufbruch. Wir hatten viel Spaß miteinander und es war wieder für alle ein unvergesslicher und schöner Tag.

Am **17.07.04** hatte die **Regionalgruppe Schwarzwald-Alb-Bodensee** ihr diesjähriges Grillfest bei Fam. Hamann in Radolfzell (Mitglied der Regionalgruppe). Ihr schöner großer Garten war ideal. Das Wetter spielte auch mit. Um 16 Uhr fing es an. Unsere Gruppe zählte 17 Personen. Unter anderem war auch der Neurologe Dr. Feiner mit Frau (aus Tuttlingen) anwesend.



Bei Gegrilltem und selbstgemachten Salaten ließ man es sich schmecken. Zum Nachtisch gab es noch leckeren Kuchen.

So um 20 Uhr verabschiedeten sich die Letzten und um 20.30 Uhr, als wir gerade alles aufgeräumt hatten, fing ein großes Unwetter an.

Alles in allem war es wieder ein gelungenes Fest und alle waren sich einig, daß man es im kommenden Jahr wiederholen sollte.



Am **24.07.04** hatte die **Regionalgruppe Stuttgart** zum Treffen bei Geislingen an der Steige in die Obere Roggenmühle eingeladen. Wir (Ecki 2, meine Tochter Janine und ich) fuhren auch dahin, weil es hieß, dort wäre es auch sehr kinderfreundlich. Als wir es endlich gefunden hatten, trafen wir dort 12 Personen der Regionalgruppe Stuttgart. Es regnete in Strömen, sodaß wir uns erstmal reinsetzen mußten. Es ist ein uriges Lokal und das Essen war sehr gut.





Der Besitzer der Kneipe ist auch Ataktiker. Für Rollifahrer war sogar ein einfacher Aufzug vorhanden. Ansonsten ist die Roggenmühle ein Hof mit vielen Tieren, ein großer Teich ist auch dabei. Also für Kinder ideal. Als der Regen nachließ, gingen die Kinder nach draußen. Wir Erwachsenen plauderten über dies und jenes. So um 18 Uhr machten wir uns auf den Heimweg.

Am **28.8.04** 14:30 fand das nächste Treffen der **Regionalgruppe Schwarzwald-Alb-Bodensee** statt. Dazu war Frau Svete aus Reutlingen eingeladen (staatl. gepr. Rentenberaterin) um einen Vortrag zu dem Thema Pflegeversicherung/Pflegestufen zu halten.

Es war auch ein sehr persönliches Wiedersehen, denn Frau Svete kennen wir schon seit einem DHAG-Seminar in Pforzheim letztes Jahr August und seit der Mitgliederversammlung in Wiesbaden hatten wir uns nicht mehr gesehen.

Vor allem die Ausführungen der Referentin zum Thema Beantragung einer Pflegestufe und welcher Pflegeaufwand gegenüber dem MDK der Kranken-/Pflegekasse nachzuweisen ist, waren für einige Teilnehmer sehr aktuell.



Als Rentenberaterin unterstützt Fr. Svete (links) die Patienten sehr erfolgreich gerade bei dieser MDK-Einstufung vor Ort.

Wer hier Bedarf hat und Hilfe benötigt: Fr. Svete
Tel. 07121-2055875.

Wir waren 15 Personen. Nachdem Frau Svete gegangen war, diskutierten wir noch eine Weile über dieses Thema und verabredeten unseren nächsten Termin.

Weitere Infos zur Regionalgruppe Schwarzwald-Alb-Bodensee

Antje Graf

07464-3354

Antje.graf@freenet.de

Es grüssen Euch alle

Antje und Ecki